

LYCÉE LEONARD DE VINCI

Venue de M. Sahker EDRIS journaliste syrien en exil

Par GUISLAIN LEROY, publié le mardi 27 mars 2018 11:42 - Mis à jour le mardi 27 mars 2018 11:42

Mercredi 21 mars 2018 le lycée Léonard de Vinci a accueilli le journaliste syrien en exil Sakher EDRIS. Ce rendez-vous s'inscrivait dans la Semaine de la Presse et des Médias et dans le cadre de l'opération Renvoyé Spécial organisée la Maison des Journalistes (MDJ) de Paris.

Cette MDJ accueille et accompagne des journalistes contraints de fuir leur pays pour avoir voulu pratiquer une information libre. www.maisondesjournalistes.org

Cette rencontre s'est déroulée dans l'amphithéâtre Dominique POURRE en présence des classes de 1S3 et de 1ES2 et de leurs professeurs.

Dans un premier temps M. Sakher EDRIS nous a parlé des problèmes des journalistes en Syrie ainsi que de son parcours en présentant un diaporama. Il a ensuite répondu aux diverses questions posées par les élèves qui avaient été préparées auparavant en classe et qui abordaient différents sujets. Les réponses du journaliste étaient très explicites, sans tabou et très intéressantes. M. EDRIS ne parlant que très peu le français (à son grand regret) s'est exprimé en anglais, M. Olivier CARRAUD a joué le rôle d'interprète avec brio.



Lien : <http://leonard-de-vinci-calais.savoirsnumeriques5962.fr/la-vie-au-lycee/cdi/venue-de-m-sahker-edris-journaliste-syrien-en-exil--20446.htm?URL BLOG FILTRE=%231409>